

H. CONGRESO DE LA UNIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS

CÁMARA DE DIPUTADOS, LVIII LEGISLATURA.

ACTA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES

Palacio Legislativo, 10 de octubre del 2000

Siendo las dieciséis horas del día martes diez de octubre del dos mil, en el salón "E" del restaurante Los Cristales, del Palacio Legislativo de San Lázaro, se reunieron los diputados integrantes de la Comisión de Comunicaciones, de conformidad a la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria, para el desahogo de la siguiente propuesta del orden del día:

- 1.- Lista de Asistencia.
- 2.- Palabras de bienvenida a cargo del Dip. Jesús Orozco Alfaro, Presidente de la Comisión de Comunicaciones.
- 3.- Presentación de los diputados integrantes de la Comisión de Comunicaciones.
- 4.- Instalación de la Comisión de Comunicaciones de la H. Cámara de Diputados.

5.- Asuntos Generales

Se procedió a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes los CC. Diputados: Jesús Orozco Alfaro, Bulmaro Rito Salinas, Emilio Goicoechea Luna, Alonso Ulloa Velez, Alejandro García Sainz Arena, Enrique Herrera y Bruquetas, Noé Navarrete González, Orestes Eugenio Pérez Cruz, Francisco Ramírez Cabrera, Arturo San Miguel Cantú, Martín Hugo Solís Alatorre, José Ramón Soto Resendiz, José Gerardo De la Riva Pinal, César Horacio Duarte Jaquez, Javier García González, Marcos Paulino López Mora, Francisco Javier Sánchez Campuzano y Miguel Ángel Torrijos Mendoza. En virtud de que se contó con el quórum reglamentario, el presidente de la Comisión, diputado Jesús Orozco Alfaro, procedió en primer término a someter a la consideración de los presentes la propuesta de orden del día, para posteriormente dar inicio a la sesión agradeciéndoles su asistencia y dándoles una cordial bienvenida.

Continuando con los puntos incluidos en el orden del día aprobado, el diputado Presidente pidió le permitieran presentar a los diputados que conforman la Junta Directiva de la Comisión, para posteriormente solicitarle a los integrantes de la misma se autopresentaran.

El diputado Orozco Alfaro expuso, que sin duda alguna los temas que van a ser motivo de la agenda legislativa, no sólo de la Comisión sino del Pleno de la Cámara de Diputados, serán apasionantes, pero al mismo tiempo de gran trascendencia para la vida del país.

Acto seguido, el diputado Presidente, solicitó se le permitiera compartir con los presentes la declaración formal de la instalación de la Comisión de Comunicaciones de la Cámara de Diputados, correspondiente a la LVIII Legislatura. Para después señalar la importancia de afrontar los retos personales así como los de representación política de cada uno, siendo capaces de encontrar acuerdos y consensos, de construir las coincidencias para sacar adelante diversos proyectos sin mayor postergación.

Reconoció a los diputados presentes su profesionalismo y señaló la disposición de la Mesa Directiva para trabajar en forma conjunta, compartir los asuntos turnados a la Comisión y construir canales de comunicación permanentes, para evitar rezagos.

En asuntos generales mencionó sobre la recepción física de las instalaciones de la Comisión, las cuales puso a sus órdenes. En relación con el caso CINTRA, asunto tratado en el pleno, a ese respecto comentó que se ha estado conversando con el Presidente de la Comisión de Transportes sobre lo conveniente de programar una serie de reuniones para conocer más a fondo y tener los elementos para asumir una posición en relación con el asunto.

La propuesta sería que se tuvieran tres reuniones lo más pronto posible, comenzando la primer reunión con el Presidente de la Comisión Federal de Competencia, posteriormente con la directiva de CINTRA y después con las autoridades del IPAB. Otra reunión por programar sería con el titular de la COFETEL, para analizar las regulaciones de dominancia y tarifas, para servicios de larga distancia de Telmex, publicadas recientemente.

Como siguiente punto es la invitación enviada por la SCT, al evento Internacional sobre Puertos a realizarse la próxima semana en el Puerto de Veracruz. Finalmente indicó que los asuntos turnados por la Mesa Directiva de la Cámara a esta Comisión oportunamente se les hará llegar la información respectiva.

El diputado Presidente da por terminada su intervención y da uso de la palabra a quien lo desee.

Se recogieron diversas opiniones de los CC. Diputados asistentes, sobre el particular interés de participar en la Comisión, felicitaron a la directiva de la misma sobre el avance de los asuntos comentados y la importancia de agendarlos para su pronta solución, así como el interés de manejarse con respeto y a la altura de las necesidades.

En el uso de la palabra el Secretario de la Comisión Diputado Emilio Goicoechea Luna, comentó que la Comisión a su criterio es la más importante de la Cámara, por la razón de que la fortaleza de una Nación se mide por su infraestructura (sistema carretero, estructura eléctrica, agua, telefonía), en ese campo estamos muy por debajo de los índices internacionales. El gran cambio que México puede dar, dependerá en gran medida de nuestra capacidad de lograr consensos, señala el retraso de nuestras leyes en relación con los avances poniendo como ejemplo la Ley Federal tecnológicos Telecomunicaciones, en donde no se toma en cuenta al usuario dijo que gran parte del problema es por la falta de reglamentos, por lo que han dejado gran cantidad de vacíos, propuso que en la siguiente reunión se prepare una agenda de trabajo con información necesaria para estar en el mismo nivel y calidad y ser capaces de tomar decisiones junto con las autoridades.

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las diecisiete horas con treinta y cinco minutos, se declaró concluida la reunión de instalación de la Comisión de Comunicaciones.

En cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo Octavo del Acuerdo Parlamentario Relativo a la Organización y Reuniones de las Comisiones y Comités de la Cámara de Diputados, firman al calce por la Junta Directiva.